



XALQARO ILMIY-AMALIY KONFERENSIYANING AXBOROT XATI



O'zbekiston Respublikasi Oliy ta'lim, fan va innovatsiyalar vazirining 2024-yil 18-yanvardagi 16-sonli buyrug'i 1-ilovasiga, shuningdek, Maktabgacha va maktab ta'limi vazirligi tasarrufidagi Sirdaryo viloyati pedagoglarni yangi metodikalarga o'rgatish milliy markazi yillik ish rejasiga asosan 2024-yil 15-16-mart kunlari **"Raqamli ta'lim muhitida fanlararo integratsiyani qo'llashning ta'lim samaradorligiga ta'siri: xalqaro tajribalar va rivojlanish istiqbollari"** mavzusidagi xalqaro ilmiy-amaliy konferensiyasi o'tkaziladi.



Anjuman materiallari Google scholar, DOI, Academia EDU, ResearchBIB (OAK 14), DATA CITE, Research Gate, Zenodo, Open AIRE, academia.edu, Base, Internet Archive bazalarida indekslanadi.



Anjuman mavzusi sho'balari:

1. Raqamli ta'lim muhitida fanlararo integratsiyani qo'llash imkoniyatlari.
2. Fanlararo integratsiyani qo'llashning ta'lim samaradorligiga ta'siri.
3. Ta'lim samaradorligini oshirishda kreativ va zamonaviy metodlarning ahamiyati.
4. Yangi avlod darsliklari: ilg'or tajribalar va rivojlanish istiqbollari.



Maqolalar IMRAD talabi asosida (3-9 sahifa, 14 shrift, 1,5 interval, annotatsiya va kalit so'zlar ingliz tilida) qabul qilinadi. Konferensiyada ishtirok etish uchun maqolalarni elektron shaklda 2024-yil **5-martga** qadar **o'zbek (lotin grafikasida bo'lishi shart), rus va ingliz** tillaridan birida yuborish zarur.



Maqolalar tahrir hay'ati tomonidan qayta tahrirlanadi. Belgilangan talablarga javob bermaydigan maqolalar konferensiya materiallari to'plamiga kiritilmaydi va mualliflarga qaytarilmaydi. Bayon etilgan ma'lumotlarning ilmiy-nazariy asoslanganligi, plagiatning mavjudligi va metodik jihatdan puxta ishlanganligi uchun muallif(lar) mas'uldir.



Mas'ullar: A. Nizamov, A. Uralov



Konferensiya koordinatori: Orif To'raboyev +998(97) 903-93-69.



Murojaat uchun telefonlar (telegram): +998(97) 903-93-69, (90) 252-00-88

Tashkiliy masalalar va to'plamni chop etish xarajatlarini qoplash uchun maqolaga **100 000 (yuz ming) so'm** miqdorida badal puli oldindan to'lanadi.



Tashkiliy qo'mita manzili: Guliston shahar, Toshkent yo'li ko'chasi 112-uy;

Elektron pochta manzil: nizamovakmal0088@gmail.com

**SYRDARYA REGIONAL NATIONAL CENTER FOR TRAINING
PEDAGOGUES TO NEW METHODS**

Informational letter

Of the international scientific-practical conference on theme

On March 15–16, 2024, the International Scientific-Practical Conference on the theme “The Influence of Inter-disciplinary Integration in the Digital Educational Environment on the Effectiveness of Education: International Experience and Development Perspectives” will be held according *to the 1 appendix of Decree No. 16*, dated January 18, 2024, of *the Ministry* of Higher Education, Science, and *Innovation* of the Republic of Uzbekistan *and* the annual work plan of the Ministry of *Preschool* and *School Education of the Republic of Uzbekistan*.

Conference materials will receive indexes and be available in the databases of Google Academic, DOI, Academia EDU, ResearchBIB (OAK 14), DATA CITE, Research Gate, Zenodo, Open AIRE, academy.edu, Base, and the Internet Archive.

Topics of the Conference:

1. Possibilities of applying interdisciplinary integration in the digital educational environment.
2. The influence of the use of interdisciplinary integration on the effectiveness of education.
3. The importance of creative and modern methods in improving the effectiveness of education.
4. New generation textbooks: best practices and developments.

Articles are accepted by IMRAD requirements (from 3–9 pages, font size 14, spacing 1.5, abstract, and keywords in English). To participate in the conference, articles in Uzbek (required in Latin), Russian, or English in digital form are accepted no later than March 5, 2024.

The articles will be checked by the editorial team. Those that do not meet the requirements mentioned above will neither be included in the collection of conference materials nor returned to the authors. The author(s) are responsible for the scientific and theoretical validity of the information, the presence of plagiarism, and methodological thoroughness.

Responsible: A. Nizamov, A. Uralov

Conference coordinator: Arif Turabayev +998(97) 903-93-69.

Contact numbers for inquiries (telegram): +998 (97) 903-93-69, (90) 252-00-88

The contribution amount for organizational and publishing issues is 100,000 (one hundred thousand) UZS per article.

Organization committee address: Gulistan city, street Tashkent yuli 112;

Email address: nizamovakmal0088@gmail.com

ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО МЕЖДУНАРОДНОЙ НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ

Согласно Приказа №16 от 18 января 2024 года Министерства высшего образования, науки и инноваций Республики Узбекистан и годовому плану Министерства дошкольного и школьного образования Республики Узбекистан, 15-16 марта 2024 года в Сырдарьинском педагогическом центре состоится Международная научно-практическая конференция на тему «Влияние междисциплинарной интеграции в цифровой образовательной среде на эффективность образования: международный опыт и перспективы развития».

Материалы конференции будут индексироваться в базах данных Google Academic, DOI, Academia EDU, ResearchBIB (ОАК 14), DATA CITE, Research Gate, Zenodo, Open AIRE, academia.edu, Base, Internet Archive.

Международная конференция проводится в следующих секциях:

1. Возможности применения междисциплинарной интеграции в цифровой образовательной среде.
2. Влияние междисциплинарной интеграции на эффективность образования.
3. Роль творческих и современных методов в повышении эффективности образования.
4. Учебники нового поколения: лучшие практики и разработки.

Статьи принимаются согласно требованиям IMRAD (от 3 до 9 страниц, кегль 14, интервал 1,5, аннотация и ключевые слова на английском языке). Для участия в конференции принимаются статьи на узбекском (обязательно латиницей), русском или английском языках в электронном виде не позднее 5 марта 2024 года.

Редколлегией будет осуществлена проверка статей. Статьи, не соответствующие указанным требованиям, не будут включены в сборник материалов конференции, а также не будут возвращены авторам. Автор(ы) несут ответственность за научно-теоретическую обоснованность информации, наличие плагиата и методическую основательность.

Организаторы: А. Низамов, А. Уралов

Координатор конференции: Ариф Турабаев +998(97) 903-93-69

**Контактные номера для справок (телеграм): +998 (97) 903-93-69,
(90) 252-00-88**

В целях покрытия организационных расходов участникам конференции необходимо внести взнос в размере 100 000 (сто тысяч) сумов за статью.

Адрес организационного комитета: город Гулистан, улица Тошкент йули 112;

Адрес электронной почты: nizamovakmal0088@gmail.com